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L’an deux mil vingt-cinq, le cinq juin, à dix-neuf heures, le Conseil Municipal de Pont-à-Marcq, 

par convocation en date du vingt-six mai deux mil vingt-cinq, s’est réuni en Mairie de Pont-à-

Marcq, au nombre prescrit par la loi, sous la présidence de Monsieur Sylvain CLEMENT, Maire 

de Pont-à-Marcq. 

La convocation a été affichée sur l’écran d’affichage numérique de la mairie le vingt-six mai deux 

mil vingt-cinq. 

Présents : Sylvain CLEMENT, Fernand CLAISSE, Marie-Gaëtane DANION, Albertina MEIRE, 

Olivier FRANCKE, Anne-Marie DYRDA-LOYEZ, Sylvain THULLIER, Pascale DEFFRENNES, 

Fabrice BLONDEL, Laurent DARRAS, Laurence DATH, Sophie DUGRAIN, Guillaume 

CARDON, Audrey DEMAIN, Philippe MATTON, Éric LAURENT. 

Absents : Jean-Marie PERILLIAT donne pouvoir à Fernand CLAISSE, Séverine FLAMENT 

donne pouvoir à Albertina MEIRE, Margaux LANGLANT donne pouvoir à Guillaume 

CARDON, Frédéric BERNABLE donne pouvoir à Pascale DEFFRENNES, Laëtitia RENSKI 

donne pouvoir à Éric LAURENT, Lucile TYRAN donne pouvoir à Philippe MATTON, Franck 

DENISE donne pouvoir à Sylvain THULLIER. 

Absent non excusé : -- 

Soit : 16 présents et 7 absents avec pouvoir. 

Conformément aux dispositions de l’article L 2121-15 du Code Général des Collectivités 

Territoriales, il a été procédé à la nomination d’un secrétaire de séance, il s’agit de Madame 

Albertina MEIRE. 

Le quorum étant atteint, la séance est déclarée ouverte. La séance se déroule en présence de public. 

L’assemblée est informée que la séance est enregistrée pour simplifier la réalisation du PV. 

 

D2025-06-05/07 Intercommunalité – Aménagement cyclable Mérignies-Pont-à-Marcq, 

convention n°2025RD120 

 
Monsieur le Maire informe le Conseil Municipal que les communes de Mérignies et de Pont-à-Marcq 

ainsi que la Communauté de Communes Pévèle-Carembault (CCPC) ont fait part au Département du 

Nord de leur souhait d’aménager une piste cyclable le long de la RD120 afin de relier les deux 

communes et notamment sécuriser les déplacements des élèves vers le collège de Pont-à-Marcq. Ces 

travaux seront réalisés par la Pévèle-Carembault. 

Le démarrage des travaux prévu en 2024 avait dû être suspendu en raison de la non-attribution de la 

subvention départementale sollicitée au titre de l’APCD 2024.  

Les services du département ont informé l’intercommunalité que le dossier serait présenté lors de la 

prochaine commission permanente de l’assemblée départementale en vue d’un accompagnement 

financier de ce projet en 2025, à hauteur de 50% du montant des travaux, soit un niveau supérieur à celui 

envisagé initialement. En cas de décision favorable, une convention financière sera signée. 

Monsieur le Maire informe le conseil que le Département a donné un avis favorable au projet et 

participera financièrement à hauteur de 50% du coût HT des travaux d’aménagement cyclable. 

Monsieur le Maire précise que l’intégralité des détails se trouvent dans la convention proposée en 

Annexe n°2 jointe à l’ordre du jour.  

Les travaux sont les suivants :  
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- Création d’une piste cyclable en enrobé noir des 2 côtés de la RD 120 ; 

- Réalisation de traversée cyclables en chaussée ; 

- Pose de la signalisation horizontale et verticale réglementaire ; 

- Pose de la boruration ; 

- Réalisation d’aménagements paysagers (engazonnement) ; 

- Assainissement ; 

Monsieur le Maire précise que le coût total du projet est de 574 080 € TTC soit 478 400 € HT avec une 

participation du département à hauteur de 239 200 € HT, de l’Etat (DSIL) à hauteur de 143 400 € HT et 

de la Pévèle-Carembault à hauteur de 50 352 € HT. Le reste à charge pour la commune de Pont-à-Marcq 

est de 4 784,00 € HT. 

Les crédits sont prévus au budget.  

La commune doit acter l’ensemble des dispositions en signant la convention proposée par le 

département.  

Monsieur le Maire ouvre le débat.  

Monsieur le Maire demande aux conseillers municipaux de bien vouloir :  

- L’autoriser à signer la convention N° 2025 RD 120 Aménagement cyclable – 030 ; 

- L’autoriser à signer tout document y afférent.  

Les membres du Conseil Municipal, à l’unanimité, autorisent le Maire à signer la convention mentionnée 

et tout document y afférent.  

 

Ainsi fait en séance les jour, mois et an que susdits, 

Pour extrait certifié conforme à l’original, 

Fait à Pont-à-Marcq le 06/06/2025, 

Le Maire,        La secrétaire de séance, 

Sylvain CLEMENT       Albertina MEIRE 

  

 
















